

Gießener Allgemeine vom 11.03.2011

Konfirmanden aus Laubach sammeln fürs Diakonische Werk

Laubach (pm). Von 11. bis 18. März sind die Konfirmanden in Laubach wieder unterwegs, um für die Diakonie Geld zu sammeln. Bettina Wege-Lemp (Diakonie/Grünberg) hatte ihnen zuvor auf eindrückliche Weise geschildert, wie Alkohol, Partnerschaftsprobleme, Arbeitslosigkeit und Verschuldung manche Mitbürger in eine bedrohliche Lebenslage bringen können – und wie die Diakonie der ev. Kirche jedem hilft. Kostenlos – ohne auf Herkunft oder Konfession zu achten. Nun wissen sie, wofür das Geld ist, das sie einsammeln.

Und sie wissen auch, wie man sich in unterschiedlichsten Situationen an der Haustür verhält. Der Kirchenvorstand und Pfarrer Michael Gengenbach hoffen auf gute Begegnungen.